

**Beaucoup de choses me rendent ou m'ont rendue heureuse et ça peut être des choses très simples. Par exemple : me mettre en pantoufles quand je rentre du boulot, quel bonheur !!! Mais aussi des souvenirs comme quand j'étais petite et que je faisais de la balançoire, que mon père avait installé sur le pommier, en écoutant Roch Voisine sur mon baladeur !!! J'aime danser toutes mes soirées avec mes deux meilleures amies du collège que je vois toujours, d'ailleurs !!! Quel bonheur, d'avoir des amies si fidèles !!! Et bien sûr, la naissance de mes deux enfants, ma fille et mon garçon, qui m'apportent du bonheur au quotidien...**